

Kooperation Oberösterreichs mit Salzburg.

Aus Salzburg wird uns gemeldet: Hier fand eine Versammlung des deutsch-freiheitlichen Volksbundes statt, an der unter anderen Präsident Dr. Sylvester, Abg. Anton Hueber und Landtagsabgeordneter Dr. Weurle aus Linz teilnahmen. Die genannten Abgeordneten beteiligten sich auch an der Debatte, die insbesondere die Heimstättenfrage, die Invalidenversicherung

sowie die Brot-, Getreide- und Mehlerföderung behandelte, und in der unter anderem erklärt wurde, daß die eingeleiteten Aktionen auf Schaffung von Kriegerheimstätten und einer Invalidenversicherung weiter verfolgt werden. Die Mitteilungen, daß die bevorstehende Ernte eine sehr gute sei, wurden freudig begrüßt. Abg. Dr. Weurle trat insbesondere für das Zusammenwirken Salzburgs und Oberösterreichs in allen Fragen ein, die sich auf wirtschaftliche Verhältnisse der beiden Länder beziehen, und befüwortete die gemeinsamen Aktionen der beiden Länder in solchen Angelegenheiten. Besonders in gewerblicher Hinsicht verspreche er sich durch die Anknüpfung von festen Beziehungen zwischen Oberösterreich und Salzburg einen schönen Erfolg hinsichtlich der Beteiligung der Gewerbetreibenden auch Oberösterreichs an den Seereslieferungen. Bei einem Zusammenwirken würden gewiß für beide Teile die Erfolge unvergleichlich größer sein als bei einem getrennten Vorgehen.